
ФГБОУ ВО Казанский ГМУ Минздрава России 

Медико-фармацевтический колледж 

Выписка 

из протокола заседания педагогического совета №1 от 31 августа 2021 года. 

Повестка дня:  

1. Итоги работы Медико-фармацевтического колледжа 

за 2020 - 2021 учебный год и основные направления 

деятельности на новый учебный год.. 

Бакаева Д.И. – заместитель 

директора по УМР; 

Баязитова Ф.М. – методист; 

Алехина Н.Ю. – начальник отдела по 

воспитательной работе 

2.  Итоги работы приемной комиссии колледжа  Мусин Н.М. – директор колледжа. 

3. Подготовка тем выпускных квалификационных 

работ для согласования и утверждения.  

Председатели ЦМК: 

Закирова Г.А.; Калинина О.С.  

4.Итоги первичной аккредитации выпускников. Анализ 

трудоустройства выпускников 2021 года 

Мусин Н.М. – директор колледжа.  

 

5. Рассмотрение заявлений о переводе с обучения с 

оплатой стоимости обучения на договорной основе на 

обучение за счет бюджетных ассигнований 

федерального бюджета. 

Мусин Н.М. – директор колледжа. 

 

     В пятом вопросе повестки были рассмотрены заявления обучающихся: 

Мухаметзяновой Дианы Рафаэлевны, Гавриловой Анастасии Григорьевны,Халиковой Алины 

Наилевны, Давлетовой Сюмбель Радиновны, Ризвановой Алины Рашитовны,  Сибгатуллина 

Альберта Рифкатовича, Фардиевой Диляры Ильдаровны, Бадртдинова Амира Ильдаровича, 

Гаптрахмановой Лилианы Ильнаровны, Гафетдиновой Карины Данисовны, Гизатуллина 

Тимура Ильнуровича, Ильдухиной Анастасии Анатольевны, Имамутдиновой Алиы 

Ильфатовы, Кузнецова Руслана Рамзелевича, Сулеймановой Алсу Раилевны, Суминой Ирины 

Тимуровны, Сырову Дениса Юрьевича, Хасановой Ренаты Максимовны, Сергеевой Дарьи 

Александровны, Тимофеевой Карины Дмитриевны, Байрашевой Ляйсан Муратовны, 

Билаловой Алсу Ильфатовны, Веселовой Марии Викторовны, Газизовой Алии Галимзяновны, 

Ганиевой Гузель Рафиловны, Кирилловой Динары Витальевны, Сафиной Гулии Илшатовны, 

Каримовой Ренаты Рамилевны, Салихаровой Самиры Шарбаевны, Котенковой Алины 

Андреевны, Фадеевой Светланы Евгеньевны, Гатауллиной Ралины Рамилевны, Дорониной 



Дианы Павловны, Сидоровой Анны Сергеевны, Султановой Камиллы Марселевны, Ждановой 

Дарьи Сергеевны о переводе с обучения с оплатой стоимости обучения на договорной основе 

на обучение за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета. 

     Решение педагогического совета: Каримову Ренату Рамилевну, Салихарову Самиру 

Шарбаевну, Котенкову Алину Андреевну, Фадееву Светлану Евгеньевну, Гатауллину Ралину 

Рамилевну, Доронину Диану Павловну, Сидорову Анну Сергеевну, Султанову Камиллу 

Марселевну, Жданову Дарью Сергеевну перевести с обучения с оплатой стоимости обучения 

на договорной основе на обучение за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета.  

Гавриловой Анастасии Григорьевне, Халиковой Алине Наилевне, Давлетовой 

Сюмбель Радиновне, Ризвановой Алине Рашитовне, Сибгатуллину Альберту Рифкатовичу, 

Фардиевой Диляре Ильдаровне, Бадртдинову Амиру Ильдаровичу, Гаптрахмановой Лилиане 

Ильнаровне, Гафетдиновой Карине Данисовне, Гизатуллину Тимуру Ильнуровичу, 

Ильдухиной Анастасии Анатольевне, Имамутдиновой Алие Ильфатовне, Кузнецову Руслану 

Рамзелевичу, Сулеймановой Алсу Раилевне, Суминой Ирине Тимуровне, Сырову Денису 

Юрьевичу, Хасановой Ренате Максимовне, Сергеевой Дарье Александровне, Тимофеевой 

Карине Дмитриевне, Байрашевой Ляйсан Муратовне, Билаловой Алсу Ильфатовне, Веселовой 

Марие Викторовне, Газизовой Алие Галимзяновне, Ганиевой Гузель Рафиловне, Кирилловой 

Динаре Витальевне, Сафиной Гулие Илшатовне отказать в переводе с обучения с оплатой 

стоимости обучения на договорной основе на обучение за счет бюджетных ассигнований 

федерального бюджета в связи с отсутствием вакантных бюджетных мест.  

Мухаметзяновой Диане Рафаэлевне отказать в переводе с обучения с оплатой 

стоимости обучения на договорной основе на обучение за счет бюджетных ассигнований 

федерального бюджета в связи с несоответствием п. 2.3. Положения «Порядок перехода 

студентов с платного обучения на бесплатное». 

     Мнение заместителя председателя профкома обучающихся КГМУ Галимова Л.Л.. 

по вопросу перевода студентов, обучающихся на платной основе, на обучение за счет средств 

федерального бюджета: «Поддерживаю решение педагогического совета». 

 

 

Председатель                                                                                            Н.М.Мусин 

 

 

 

Секретарь                                                                                                       К.В. Кабирова 

         


